

「実行委員会だよりー11月号ー」

11月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

作成：書記

日時・場所	2009年11月14日(土) 11:04~12:20 PTA会館2階
1. 開会礼拝 祈禱	讚美歌 : 191番(1,3,4節) 聖書朗読: 詩篇126編5節~6節 開会祈禱: 文化部長 食前祈禱: 文化部副部長
2. 会長 開会挨拶	<ul style="list-style-type: none"> ・私学振興拡充支部大会へのご協力に感謝申し上げます。参加者を集めてくださった学年代表の皆様には、この場を借りてお礼申し上げたい。父母の会も準備段階からのお働き、大変お疲れ様でした。 ・今年の記念祭は非公開での開催だったが、子ども達の楽しそうな表情にたくさん出会えた二日間だった。「開催出来た」ということにまず感謝したいと思った。保護者の皆様も、心を合わせてご奉仕くださったことに深くお礼申し上げます。 ・この後も行事は続くが、皆で協力して素敵なクリスマスを迎える準備をいたしましょう。
大野校長	<ul style="list-style-type: none"> ・記念祭でのご協力ありがとうございました。特に事業部の皆様お疲れさまでした。非公開での開催は初めての事だったので、どのくらいの方が、どのような動きをするのか予想がつかなかった。生徒達は非公開が決まった時は残念がっていたが、準備が始まるといつも通り頑張っていた。 ・記念祭開催後、インフルエンザ罹患者が爆発的に増えるということとはなかった。しかし、中3だけはインフルエンザによる欠席者が多かったので、11月5日(木)の理科見学を中止した。延期になっていた中学合唱コンクールは、本日13時から開催する。 ・私学振興拡充支部大会へのご参加ありがとうございました。この後、予算要望期成大会(共立講堂)、全国大会(日比谷公会堂)と続くので、特に父母の会の方にはよろしく願いたい。 ・11月20日(金)は駒込キャンパス三校一園クリスマスツリー点火祭が、聖学院小学校校庭で行われるので、ご都合のよろしい方は参加ください。また今年もチャペル、ホワイエをポインセチアの鉢植えて飾る予定なので、ご参加いただける方は協力願います。
3. 学校報告	<ul style="list-style-type: none"> ・10月10日(土)の学校説明会では、PTAの方々のご協力ありがとうございました。今回も、参加された方の評判は大変良かった。12月12日(土)の説明会は午前中に開催し、PTA会館での個別相談を予定している。また11月28日(土)の体験授業、12月5日(土)のPTAクリスマス礼拝の受験生への公開も予定通り実施する。 ・新型インフルエンザについて、これまでは欠席者がクラスの1割いたら学級閉鎖にしていたが、今後は季節性インフルエンザの対応と同様とし、欠席者がクラスの2割になったら学級閉鎖を実施する。今後も、その場その場に合った対応をしていきたい。
4. 総務部 各部報告	<ul style="list-style-type: none"> ・「PTAだより」の取材を次の通り実施する。 ①駒込キャンパスクリスマスツリー点火祭(11/20)②軽井沢セミナーハウスについて、コールシオンの方への取材(11/21)③高Ⅲ「焼き芋激励会」今年は生徒の様子もお伝え出来るようにしたい(11/27)④PTAクリスマス礼拝(12/5) ・「PTAだより140号」は12月16日(水)の発行を予定している。
施設厚生部	<ul style="list-style-type: none"> ・ベルマーク集計結果報告 10月分実績: 19,138.4点 11月分実績: 17,035.8点 ・10月13日(火)、20日(火)、31日(土)に記念祭準備として販売方法の検討、注文票の作成を行った。記念祭当日はシュウマイ、春巻き等を完売した。
文化部	<ul style="list-style-type: none"> ・10月15日(木)に第4回「聖書を読む会」を行った。 ・PTAクリスマス準備を次のように行う。 ①照明リハーサル(11/14)②クリスマス礼拝リハーサル(11/19)③プログラムについてアートプレス社と打ち合わせ(11/19)

4. 各 部 報 告	事業部	<ul style="list-style-type: none"> ・非公開での記念祭開催となり、当日まで内容等に変更が多々あったが、皆様のご協力のもと無事に終える事ができた。ありがとうございました。 ・PTAクリスマスまで、バザー販売品をPTA会館に置かせていただきたく、よろしくお願ひしたい。
	父母の会	<ul style="list-style-type: none"> ・10月31日(土)北とびあにて「第五支部私学振興拡充支部大会」が開催された。本校からは、保護者の代表として68名の方にご参加いただいた。各学年の人数を取り纏めてくださった学年代表の皆様には、大変感謝している。また事務長をはじめ、事務の皆様、三役の皆様のお支えにより、大会が無事に終了出来たことを御礼申し上げたい。大会に関する報告は後日、学校ホームページに掲載する予定である。
	同好会	<ul style="list-style-type: none"> ・記念祭は非公開での開催となったが、同好会としては例年同様、展示・販売を行えた。またクローソンホールではハンドベル部、コーラス部、箏曲部が発表をした。 ・聖学院小学校体育館を借用してのバドミントン部、薙刀部の活動を終了する。これまで大変お世話になったことを心よりお礼申し上げます。
	パパプロ	<ul style="list-style-type: none"> ・記念祭では模擬店、会場警備、会場設営、片付けを主に担当した。 ・本日、聖学院中高PTAとの交流会を行う／聖学院中高父親の会準備のため。 ・11月27日(金)高Ⅲ激励の焼き芋差し入れ会を行う。お芋は父親達の献品で、当日の朝から200本近い芋を、お父さんボランティアが集って焼き上げる。 <p>【城築先生からコメント】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・焼き芋会は学校行事ではない。30年程前から、高Ⅲの先生方が生徒を激励したいという思いで行ってきた。他学年でも色々な物を焼いていた頃もあったが、落ち葉を焚く事が出来なくなり、数年前からはパパプロに芋の焼き上げを手伝っていただいている。
	会計	<ul style="list-style-type: none"> ・2009年10月度のPTA会計について報告した。 ・渉外活動費の実績が予算をオーバーした。主な要因は、第五支部拡充大会の参加者が昨年より多かった事が挙げられる。マイナス分は予備費から補填する。
	書記	<ul style="list-style-type: none"> ・「本日の発言メモ」と「12月の活動予定」を実行委員会終了後、書記まで提出ください。提出が後日となる場合はFAXで送付願ひます。どうぞご協力ください。
5. 連絡、 協議事項 学年報告	<p>(1) 記念祭を終えて</p> <p>【事業部長】</p> <ol style="list-style-type: none"> ①非公開での開催という初めての形での記念祭だったが、多くの皆様からご協力をいただき無事終了することが出来た。 ②2日間を通しての問題点はゴミ箱の設置場所についてだった。飲食場所、販売場所の近くにゴミ箱がなかったので、急遽増やして対応した。 ③献品内容の見直しを検討すべきとの意見が多かった。タオル類や贈答品を献品として設定しているが、近年お祝いやお礼の品をカタログギフトで贈るケースが増えており、いわゆる贈答品が家庭に眠っていることが少ないのが現状のようである。従って、指定の品が集まりにくいことが予測される。献品品目の見直しは今後の課題である。 <p>【副会長】</p> <ol style="list-style-type: none"> ①記念祭収支の中間報告を資料として配布しているので、参照ください。 ②非公開での開催という初めてのケースでの記念祭だったので、各部、各会の反省・要望事項を集約し、会長宛に書面で提出をお願いしたい。 <p>(2) PTAコンサート(2010年2月27日<土>、チャペル)について【会長】</p> <p>本校卒業生、村治佳織さんによるギター・リサイタルを開催する。チケット締切は11月30日(月)なので、お早めにご購入ください。コンサートの収益金は女子聖学院の環境整備、聖学院小学校創立50周年、聖学院幼稚園創立100周年に用いられる。</p> <p>(3) PTAクリスマス(12月5日<土>、チャペル)について【文化部長】</p> <ol style="list-style-type: none"> ①学校へ次の事項を確認した。 	

5. 連絡、
協議事項
学年報告

◆礼拝当日、受験生への個別相談は実施するか？

→ 実施しない。

◆プログラムやお土産の準備の関係上、受験生のおよその出席者数を知りたい。

→ 受験生は予約制にしているが現段階での予測は難しい。500人位だろう。

◆マスクは着用すべきか。

→ マスク着用の必要はない。

②実行委員には誘導係りをお願いしたい。詳細は12月実行委員会で説明する。

(4) 三校PTA合同講演会(2010年1月22日<金>クローソンホール)について

【副会長】

①保護者向け講演会である。小倉院長先生の長年の願いだった東京女子大学 湊学長を講演者としてお迎えする。子育てに関するお話を拝聴する大変楽しみな機会だ。

②平日の開催なので、学年でも声をかけていただきたい。

(5) 指名委員会について【会長】

本日開催する。開催案内は事務室から配布済みであるが、開始時間を午後1時からに変更するので、出席予定者は間違えないようにお集まりいただきたい。

(6) その他

①三校PTA連絡会報告【副会長】

10月24日(土)午前10時30分から、聖学院小学校図書館で開催した。記念祭の情報交換や、三校合同講演会の話し合いを行った。次回開催は2010年2月20日(土)午前10時から、聖学院中高で行う。

②学校説明会(12月12日<土>)について【副会長】

説明会は午前10時から行われる。個別相談はPTA会館1階で午前11時40分から午後0時30分を予定している。現段階では前回のように実行委員全員でお手伝いいただく事はないと考えている。必要人数が確定次第連絡させていただきたい。

③学年報告【学年代表】

(中学1年)

- ・初めての懇談会では学年費からペットボトルのお茶を用意し、出席者から好評だった。
- ・実行委員会に陪席するようになり、各部・各会の役割や仕事内容がよく分かった。

(中学2年)

- ・奉仕を通して実行委員会、学校、保護者、子ども達の様子を知る事が出来た。
- ・学年の集まりでは、女子聖学院に入学できて良かったという声をよく聞く。

(中学3年)

- ・記念祭が非公開になったことにより、皆で協力して記念祭を盛り上げようとの機運が学年で盛り上がったと聞いた。保護者からは、中3らしい取り組みが出来たとの声がある。
- ・各クラスの事情もあると思うが、学校からの配布物は出来るだけ同日に配布してほしい。

(高校Ⅱ年)

- ・学級代表会を5月と10月に開催し、①学年費支出に係わる件②第五支部拡充大会参加者選出方法の件③学年懇談会でのPTA報告事項の意識合わせ等について打ち合わせした。

(高校Ⅲ年)

- ・今年度前半、クラス委員で活動内容を確認した。またクラス毎にクラス委員を中心に懇親会を行うことになり、5クラス中3クラスが実施した。
- ・焼き芋激励会を行っていただけることに、深くお礼申し上げる。当日は学年費から飲物の提供を行う予定である。

以上